

**Bürgerversammlung für das Versammlungsgebiet „Kosbach/Häusling/Steudach“ am 24. März 2015;
Festlegung der Zuständigkeiten**

LfdNr.	Anträge
1	<p>Eine Bürgerin beantragt die Anbringung von Netzen für sämtliche Fußballtore am Bolzplatz in Steudach.</p> <p>Es folgt die Abstimmung. Der Antrag wird mit großer Mehrheit angenommen.</p>
2	<p>Es wird über den Sportplatz des Vereins Kosbacher Stad'l e.V. informiert. Hauptsächlich werde dieser vom Verein selbst genutzt und gepflegt. Da auch Nichtmitglieder den Sportplatz nutzen, wird beantragt, dass durch zweimalige Platzpflege im Jahr (durch den EB77) die Stadt am Unterhalt des Sportplatzes beteiligt wird.</p> <p>Es folgt die Abstimmung. Der Antrag wird mit großer Mehrheit angenommen.</p>
3	<p>Ein Bürger beantragt den Bau der Kosbacher Brücke für den motorisierten Individualverkehr.</p> <p><u>Herr Weber (Referat Planen und Bauen):</u> Der Bau der Kosbacher Brücke ist als klassische ÖPNV-Trasse (Bus- und Straßenbahnverbindung) sowie als Fuß- und Radwegverbindung im Flächennutzungsplan vorgesehen, aber nicht für den motorisierten Individualverkehr.</p> <p>Es folgt die Abstimmung. Der Antrag wird mit großer Mehrheit angenommen.</p>
4	<p>Bei der östlichen Ausfahrt des Rudeltplatzes (auf Höhe der Osteria Del Mercarto) in Richtung Heinrich-Kirchner-Schule kommt es an der dortigen Überquerungsstelle (über die Mönaustraße) immer wieder zu gefährlichen Situationen zwischen dem querenden Radverkehr und Kfz-Verkehr. Es wird daher die Errichtung einer Barriere für Radfahrer im Bereich der Überquerungsstelle beantragt.</p> <p><u>Herr Janousek (Ordnungs- und Straßenverkehrsamt):</u> Im besagten Bereich besteht seit etwa zwei Jahren eine entsprechende Vorfahrtsbeschilderung, mit Hinweis auf eine bevorrechtigte Fuß-/ Rad-Querung gegenüber dem Kfz-Verkehr. Ein Unfall wurde bisher nicht registriert.</p> <p>Es folgt die Abstimmung. Der Antrag wird mit großer Mehrheit angenommen.</p>